

Cortes en un carril de la avenida de Salamanca para la reparación de un socavón

La Concejalía de Infraestructuras y Servicios inicia este lunes, 22 de enero, los trabajos de reparación de un socavón registrado en las últimas semanas en la avenida de Salamanca. Estas obras para subsanar definitivamente el hundimiento aparecido en ese punto de la calzada se prolongarán, inicialmente, durante cuatro días y obligarán al corte del carril derecho, en sentido Arroyo.

El Ayuntamiento actuó ya en dos ocasiones en ese punto para reparar con urgencia una cesión del asfalto de aproximadamente un metro cuadrado, situada en el carril derecho, cerca del eje de la calzada. Los métodos de aplicación rápida elegidos previamente no lograron aminorar la velocidad de deterioro, por lo que los técnicos municipales apuestan ahora por otro tipo de solución.

La intervención contempla las imprescindibles labores de corte y demolición del pavimento, retirada del material deteriorado, eventuales reparaciones adicionales que se manifiesten durante la obra y reposición del paquete del firme.

Y EN AVENIDA DE COLÓN

Además, la Concejalía de Infraestructuras y Servicios tiene previsto otra actuación similar en avenida de Colón, que se desarrollará por espacio de cuatro días también, nada más concluir la de la avenida de Salamanca.

El socavón se sitúa en la avenida de Colón, junto a la parada de autobús situada en el nº 175 de esta calle, donde es preciso reparar de manera urgente un socavón de aproximadamente 0,6x1 metro, que ya tiene más de 20 centímetros de profundidad y que se sitúa en la línea de paso de las ruedas de los autobuses, por lo que el tamaño se va incrementando, con el riesgo correspondiente para la integridad de los vehículos.

El coste estimado de estas dos reparaciones es de 10.816,30 euros.